

Adventsfeiern in der Kreuzkirche

Lüdenscheid – Die Kreuzkirchengemeinde Lüdenscheid lädt alle Seniorinnen und Senioren aus ihren Bezirken zu Adventsfeiern ein. Wegen der steigenden Infektionszahlen finden die Feiern in der Kirche statt. Im Mittelpunkt wird die Advents- und Weihnachtsbotschaft stehen, aber auch ein buntes Programm erwartet alle Gäste. Die Feiern finden am 1. und 2. Dezember, jeweils ab 15 Uhr in der Kreuzkirche, Worthstraße 53, statt. Die Gäste können sich aussuchen, an welchem Nachmittag sie kommen möchten, und können einen Familienangehörigen mitbringen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Aufgrund der aktuellen Situation können die Mitarbeiter der Kreuzkirche in diesem Jahr keinen Kaffee und Kuchen anbieten. Zur Sicherheit aller dürfen nur Gesene, Geimpfte oder Getestete teilnehmen. Ein entsprechender Nachweis ist mitzubringen. Es besteht Maskenpflicht.